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 LaisseZ- moi vous raconteR mon expérience par rapport aux drogues.

J'ai commencÉ a prendre de la drogue a 12 ans, non pas parce que des gens autour/s de moi le faisaiENt,
seulement parce que j'ai toujours été en quête de sensation forte et le canNabis semblait en procurer. À cet âge,
je consommaiS déjà de la bière en grosse quantité et je m'aperçu déjà que l'herbe ne suffisait pas. J'ai donc
opté pour le hasCh, plus fort et de meilleur effet, ce qui apaisa ma soif de sensation pendant environ/s un an.
Je devais avoir environ/s 14 ans lorsque je reniflaI ma première ligne de mescaline, je venais de faire tout un
saut dans l'échelle des drogues. Quelle sensation de liberté, moi et mes amis pouvions philosopher pendant des
heures en riant comme des ânes, mais à quel prix ? Déjà je devais prendre de plus en plus de grosseS doseS de
mescaline pour un trip plus ou moins comme ceux d'avant. Ca y est, la mescaline n'était plus assez forte pour
moi ! Je découvris donc le buvard, petit carton hallucinogène et d'une durée d'environ/s 6 à 8 heures où l'on
devient roi et maître ! Mais toute bonne chose A une fin, mon corps commençait à s'habituer aux doses et je
devais constamment augmenter celleS-ci pour avoir un bon trip. J'en étais rendu à renifler du Pcp pur/e,
ingrédient de la mescaline et de la plupart des buvards. Les champignons magiques faisaient aussi parti de ma
vie courante et je sombrais de plus en plus dans la drogue. Et puis vint la cocaïne, la frée base ainsi que toutes
les pilules comme le speed, la peach et l'ecstasy. J'ai même été jusqu'à renifler de l'héroïne, une seule fois et
mon corps fût en sevrage pendant 2 semaines. 
 
 
 Puis un jour, j'ai tout arrêté. CertainS ne le croirons pas mais je me suis dit que touteS choses, aussi néfasteS
quelle sont, peuvent être bonne en petite quantité. Donc je ne peux nier prendre de la drogue de temps à autre/s
mais je le faiS si rarement que je peuX affirmer que quelqu'un qui fume son/t joint à tous les jours est plus
drogué que moi. 
 
 Je viens d'avoir 19 ans et je suis étudiant au cégep et je réussis très bien. Tout le monde peut s'en sortir, il
suffit de s'imposer des règles selon notre volonté et nos désirs et surtout, être capable de dire non. 
 
 Pour terminer, je voudrais seulement ajouter que quand j'étais gamin et que je fumais mon joint, Jamais je
n'auraiS pensÉ que cela m'amèneraiT plus tard aux drogues dures. Prochaine fois que vous fumerez un pétard,
Pensez-y !
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